

## ■ Regenbogen zum Trost



**BEEINDRUCKEND:** Nach einem einigermaßen sonnigen Pfingstsonntagnachmittag gab es am Abend gewittrige Schauer, die den Schwörstädtern zum Trost einen schönen „Pfingstlichen Regenbogen“ über der Schulstraße bescherten. Nachdem bis jetzt 1 °C zu kalten „Wonnemonat Mai“ sieht es für die nächsten Tage auch nicht gerade „wonnig“ aus. Gegen Ende der Woche könnte es sogar noch kälter werden, die Eisheiligen und die Vorbote der Schafskälte folgen dicht aufeinander. FOTO: HELMUT KOHLER